

امير الامراء بعساكرة واتبعوهم حتى قتلوا منهم نحو عشرين  
 الفا وتحصن الباقون بالجبال وراسلوا ملك الامراء والتزموا ان  
 يعطوه دينارا عن كل راس ان هو حاول ابقائهم وكان الخبير قد  
 طيربه الحمام الى الملك الناصر وصدر جوابه ان يحمل عليهم  
 السيف فراجع ملك الامراء والقي له انهم عمال المسلمين في  
 حراثة الارض وانهم ان قتلوا ضعف المسلمون لذلك فامر  
 بالابقاء عليهم ثم سافرت الى مدينة اللاذقية وهي مدينة  
 عتيقة على ساحل البحر يزعمون انها مدينة الملك الذي كان  
 ياخذ كل سفينة غصبا وكنت انما قصدتها لزيارة الولي الصالح  
 عبد الحسن الاسكندري فلما وصلتها وجدته غايها بالحجاز

survint, accompagné de son armée. On poursuivit alors de tous côtés ces Noçairiyah, et on en tua environ vingt mille. Ceux qui survécurent se fortifièrent dans les montagnes, et firent savoir au prince des émirs qu'ils s'engageaient à lui payer un dînâr par tête, s'il voulait bien les épargner. Mais la nouvelle de ces événements avait déjà été expédiée au roi Nâcir, au moyen des pigeons messagers, et sa réponse arriva, portant de passer ces ennemis au fil de l'épée. Le prince des émirs réclama près de lui et lui représenta que ces peuples labouraient la terre pour les musulmans, et que, s'ils étaient tués, les fidèles en seraient nécessairement affaiblis. Le roi ordonna alors de les épargner.

Je me rendis ensuite à la ville de Ellâdhikiyah (Latakîé). C'est une ville ancienne, située sur le bord de la mer, et on soutient que c'est la ville de ce roi qui prenait par force tous les navires (*Coran*, xviii, 78). Le seul motif qui m'y conduisit, ce fut le désir de visiter le dévot, le saint personnage Abd elmohsin eliscandéry. Mais, lorsque j'arrivai à Ellâdhikiyah, j'appris qu'il s'était rendu dans le noble